



Treffpunkt für junge Erwachsene

Denn nur wer Wurzeln hat, kann in den Himmel wachsen

- Junge Leute zwischen 18 – 27 Jahren laden wir ein, in unserem **Jahresteam** mitzumachen. Das Team besteht aus 13 – 15 jungen Männern und Frauen, die aus ganz Deutschland und teilweise aus dem Ausland kommen. Das Jahresteam ist als Freiwilliges Soziales Jahr anerkannt.
- Es besteht die Möglichkeit an Seminaren und Veranstaltungen teilzunehmen, mit dem Ziel im Glauben weiter zu wachsen, Neues kennen zu lernen und zu einem stabilen Standpunkt zu kommen.

Gemeinde mit Pep

Salz und Licht sein!

Unsere Angebote dazu

- Wir kommen als Gastreferenten zu Ihrem Gemeindeabend, Frauenfrühstück, Ehe-Seminar, Candlelight-Dinner, Kindermitarbeiter-Schulung etc.
- Sie kommen mit Ihrer Gruppe zu uns und wir geben als Referent/in Impulse
- Als „Ankerteams unterwegs“ oder „Sixpack“ kommen wir in Ihre Gemeinde und gestalten 5-6 Abende mit Referenten und Team .

Wir verstehen uns als ...

- ... Teil der Evangelischen Landeskirche in Württemberg.
- ... Brückenbauer zu anderen christlichen Denominationen.
- ... Teil des Evangelischen Jugendwerks in Württemberg – ein Teil unserer Vereinsmitglieder kommt aus den Reihen des ejw.
- ... Mitglied des Diakonischen Werks in Württemberg.
- ... Teil der Bewegung „Miteinander auf dem Weg“.

Der Wörnersberger Anker ist ein eigenständiger Verein. Die Arbeit wird, neben den Tagungseinnahmen und dem Verkauf im Ankerlädle, größtenteils durch die Spenden von Freunden getragen.

Wörnersberger Anker e.V.

Christliches Lebens- und Schulungszentrum
Hauptstr. 32, D-72299 Wörnersberg
Tel: 07453/9495-0, Fax: 07453/9495-15
E-Mail: info@ankernetz.de
Homepage: www.ankernetz.de

Gästehaus Edelweiler

Edelhalde 16, D-72285 Pfalzgrafenweiler-Edelweiler,
Tel: 07445/81081 oder über den Wörnersberger Anker
E-Mail: Edelweiler@ankernetz.de

Bankverbindungen: Voba Nordschwarzwald,
BLZ 642 618 53, Kontonummer 61 932 000

WÖRNERBERGER ANKER

CHRISTLICHES LEBENS- UND SCHULUNGSZENTRUM



Unser Ziel ist ein fröhliches, mündiges, alltagstaugliches



Christsein mit den Menschen unserer Zeit!

Als Lebens- und Dienstgemeinschaft wohnen wir mit ca. 40 Leuten in den beiden Schwarzwaldhöfen Wörnersberg und Edelweiler (ca. 20 km von Freudenstadt entfernt) in unterschiedlichen Lebensgruppen zusammen.

Gegründet wurde die Arbeit 1980 von Ulla und Günther Schaible mit dem Ziel, dass junge Christen im miteinander Leben und Arbeiten ihren Glauben vertiefen, ihre Persönlichkeit bilden und ihre Horizonte erweitern können.

Seit Sommer 2004 wird der Anker in „der zweiten Generation“ geleitet. Dabei sind Ziel und Auftrag gleich geblieben.

Dies geschieht durch

- Gemeinsames Leben und Arbeiten in der Lebensgemeinschaft
- Seminar- und Schulungsangebote im Bereich Junge Erwachsene, Ehe und Familien, Mitarbeiter und Verantwortliche
- Einkehrmöglichkeiten in unserem Gästehaus Edelweiler
- Gemeindeeinsätze vor Ort

Seminare, Tagungen und Begegnungsmöglichkeiten

- Unsere *Seminare* wenden sich an Erwachsene, Ehepaare, Familien und verantwortliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Gemeinde. Angeboten werden Möglichkeiten für Intensivtraining, Stille, themenorientierte Seminare, sowie Freizeiten.
- Unser *Gästehaus Edelweiler* lädt zu Angeboten der Ruhe und Besinnung ein und kann von Gruppen angemietet werden.
- Jeden 1., 3. und ggf. 5. Mittwochabend im Monat laden wir zu einem *Gebetsabend* um 20 Uhr in den Anker ein.
- Ca. 4 - 6 x im Jahr ist unser *Sonntagskaffee* von 14.30 - 18.00 Uhr geöffnet. Hier kann man es sich gemütlich machen, sich informieren, neue Leute kennen lernen.
- Gerne kann man auch *Urlaub* bei uns machen, in Einzel- oder Mehrbettzimmern, in Appartements, mit Voll- oder Selbstverpflegung.

Ehe- und Familienarbeit

Damit Ehe und Familie besser gelingt

In Ehe und Familie steckt ein großes Potential an Gaben und Möglichkeiten, Reich Gottes zu gestalten. Unsere Gesellschaft braucht als Nährboden und Hoffnungszeichen Ehen und Familien, die zusammenhalten und gemeinsam Konflikte bewältigen und so Licht in dieser Welt sind. Es lohnt sich wirklich, bewusst Zeit und Kraft für eine Standortbestimmung und zur Entwicklung einer Perspektive für die Ehe oder Familie zu investieren.

Unsere Angebote dazu

- Seminare und Freizeiten im Anker oder in Gemeinden für befreundete Paare, Ehepaare, Familien, Eltern, Männer und Frauen.
- Vermittlung von Gesprächspartnern oder Seelsorgern für Ratsuchende mit Beziehungs- oder Erziehungsfragen oder -problemen

Bei Interesse schicken wir Ihnen gerne ausführlichere Informationen zu unseren Angeboten zu - oder Sie finden mehr unter www.ankernetz.de